

Fuente: Prensa Libre

Fecha: 01 de Julio de 2013

Título: Hospital requiere banco de leche

Link: [http://www.prensalibre.com/quetzaltenango/Hospital-requiere-banco-leche\\_0\\_947905232.html](http://www.prensalibre.com/quetzaltenango/Hospital-requiere-banco-leche_0_947905232.html)

## Hospital requiere banco de leche

**Los 20 niños promedio que nacen al día en la maternidad del Hospital Regional Juan José Ortega, de Coatepeque, Quetzaltenango, algunos de los cuales son recluidos en la sala de intensivos y que necesitan ser amamantados, hace urgente la creación del banco de leche materna, informó Édgar Juárez Mérida, director.**



**POR ÉDGAR O. GIRÓN Quetzaltenango**

### Proceso

El directivo gregó: “El proceso para la creación del banco de leche materna en el hospital ya se comenzó con las primeras capacitaciones de 60 miembros, entre médicos, paramédicos y de laboratorio”. Juárez Mérida expresó que los participantes tienen que ganar y acreditar la formación que reciben, y que en este mes continuará la capacitación del personal.

Julia López, de Comunicación Social del centro asistencial, mencionó que ha quedado formado el comité de nutrición pediátrica y lactancia materna y lo integran Hugo Gómez,

presidente; Cristina Padilla, vicepresidenta; Julia López, secretaria; vocales Silvia Robles, Claudia Golcher Campollo y Floridalma Rodas González.